



STADT DÜLMEN

Neuere Urkunden 1878-1990

Stadtarchiv Dülmen
2009

Eine bislang unverzeichnete Sammlung von 18 Urkunden jüngerem Datums – v.a. Urkunden zu den Städtepartnerschaften, zur Verleihung der Ehrenbürgerwürde, über die Teilnahme an Wettbewerben und Glückwünsche anlässlich von Hochzeitsfeiern – wurde 2008 als Bestand „Neuere Urkunden“ von Heinz Meiners verzeichnet.

NU 15

1878 Oktober 8

Glückwunsch der Stadt Dülmen zur Hochzeit von Prinzessin Isabella von Croy mit Sr. kaiserlichen Hoheit Erzherzog Friedrich von Österreich

NU 16

1879 Februar 20

Verleihung der Ehrenbürgerschaft der Stadt Dülmen an Vicar Friedrich Ruin

NU 8

1882 Juni 20

Loblied für Carl Holthöwer, Mitglied im Gesangsverein „Concordia Dülmen“, zu seiner Hochzeit am 20.06.1882, gewidmet vom Vorstand und von den Mitgliedern des Vereins

NU 17

1896 November 27

Verleihung der Ehrenbürgerrechte der Stadt Dülmen an den Beigeordneten Justizrat August Schlüter

NU 18

1926 Januar 8

Verleihung des Ehrenbürger-Briefes an Brenneireibesitzer Thomas Göllmann (Kopie/Duplikat 1948)

NU 5

1954 Juni 23

Urkunde für Heinrich Sträter über die Teilnahme an einem Speziallehrgang für Schlepperpflege an der Deutschen Landmaschinenschule in Warendorf

NU 4

1955 September 25

Urkunde für den 2. Sieger, Heinz Sträter aus Dülmen, beim Geschicklichkeits-Turnier des AMC Bottrop, Klasse 4, Motorräder bis 250 ccm

NU 2

1957 Juli 7

Ehrenurkunde für den MGV Germania Dülmen beim Gesang-Wettstreit der MGV Eintracht 1907 Appelhülsen

NU 1

1960 August 7

Ehrenurkunde für den MGV Germania Dülmen beim Sängerwettbewerb des MGV Atter bei Osnabrück

NU 9

1962 Juli 14

Urkunde für die münstersche Bockwindmühle am Aasee in plattdeutscher Sprache mit Entstehungsgeschichte und beteiligten Personen und Spendern, überreicht anlässlich eines Besuches der Dülmener Stadtverordneten mit ihren Damen in der Bockwind-Mühle durch Verkehrsdirektor Theo Breider

NU 13

1963 September 15

Städtefreundschaft Dülmen – Mézières

NU 12

1967 Dezember

Landeswettbewerb 1967 "Unser Dorf soll schöner werden"

286 Gemeinden nahmen teil. Die Gemeinde Rorup erhielt eine Urkunde sowie Sonderpreis und 500 DM

NU 6

1973 November 2

Verleihung des Ehrenbürgerrechts der Gemeinde Buldern an Bernhard Kentrup, 25 Jahre Amtsbürgermeister bzw. Gemeindebürgermeister in Buldern (Kopie)

NU 11

1977 November

Teilnahme des Ortsteils Hausdülmen beim Landeswettbewerb „Unser Dorf soll schöner werden“

NU 3

1980 Februar 23

Verleihung der ADAC-Ehrennadel für die 25jährige Mitgliedschaft von Heinz Sträter aus Dülmen

NU 10

1986 August 24

Übergabe des von Josef Krautwald aus Rheine geschaffenen Standbilds des Merfelder Pfarrpatrons St. Antonius, an die Stadt Dülmen durch die Bürger des Ortsteils Merfeld

NU 7

1987 Dezember

Urkunde für die Stadt Dülmen beim Bundeswettbewerb für Verkehrssicherheit in Ortsteilen von Gemeinden und im Umland städtischer Zentren

NU 14

1990 September 1

Städtefreundschaft Dülmen – Fehrbellin
(Original mit Kopien)